

Le gouvernement colombien et l'Armée de Libération Nationale annoncent la reprise des conversations



Bogota, 9 janvier, (RHC).- Le gouvernement colombien et l'Armée de Libération Nationale, reprendront jeudi dans la capitale équatorienne, les conversations afin de décider de la date d'installation de la table des négociations publiques.

Dans un communiqué, le chef de la délégation du gouvernement colombien, Juan Camilo Restrepo, a indiqué que la commission spéciale s'est fixée pour but de se réunir avec des représentants de la guérilla pour trouver des formules d'entente.

Les autorités colombiennes ont remercié l'Équateur de l'hospitalité et des facilités offertes pour la tenue de ces conversations.



Radio Habana Cuba